

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 10. Oktober 2012 um 20:25 Uhr

Kreistag folgt der Empfehlung von Landrat Butte Petra Broistedt ist heute erwartungsgemäß zur Kreisrätin gewählt worden



Hameln (wbn). Jetzt ist es amtlich: Petra Broistedt ist Hamelns neue Kreisrätin. Erwartungsgemäß ist damit der Kreistag Hameln-Pyrmont dem Vorschlag von Landrat Rüdiger Butte gefolgt.

In der heutigen Sitzung wurde die 48jährige Broistedt zur neuen Kreisrätin gewählt. Sie wohnt in Stadtoldendorf und leitet bei der Stadt Göttingen derzeit den Fachdienst „Besondere soziale Dienste“.

Hauptsächlich für Soziales und Jugend zuständig

Beim Landkreis Hameln-Pyrmont wird sie schwerpunktmäßig die Leitung des Dezernates für Jugend, Soziales, Schule, Inklusion und Integration übernehmen.

(Zum Bild: Petra Broistedt hat seit heute einen neuen Arbeitsplatz. Foto: Landkreis Hameln-Pyrmont)

Fortsetzung von Seite 1

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 10. Oktober 2012 um 20:25 Uhr

Zugeordnet sind ihrem Dezernat auch die Impuls gGmbH und das Jobcenter. Auf die Stellenausschreibung gingen fast 40 Bewerbungen beim Landkreis ein. Zuvor konnten nach einem verwaltungsinternen Auswahlverfahren dem Kreisausschuss vier Bewerberinnen vorgestellt werden.